

Buena intervención de Nahir Stegmayer en el Mundial de Waterpolo



MARTIN WAICHMAN PHOTO



Nahir Stegmayer, quien se formara en el Waterpolo del Lawn Tennis Club Esperancino, está cumpliendo una muy buena intervención en su tercera participación en un Campeonato Mundial, en Singapur.

En esta nueva incursión en el más alto nivel internacional, la “Chapu” es la arquera titular de la Selección Nacional en la llamada Copa del Mundo, que comenzara la pasada semana y se extenderá hasta el 23 de este mes de julio, en el lejano país asiático.

Las denominadas “Tiburonas” jugaron una Zona “B”, extremadamente dura, ante seleccionados de los considerados “fuertes”.

Mas allá de caer en cada una de sus presentaciones, ante los lógicos candidatos, la actuación de la joven esperancina recibió muchos elogios, siendo una de las figuras argentinas, como para no merecer mayor diferencia en contra. En no pocas ocasiones quienes están cubriendo el Mundial destacaron su desempeño en cada una de sus participaciones defendiendo el arco argentino.

Las “tiburones” cayeron en su debut frente a Países Bajos, 25-6, con parciales de 6-1, 6-2, 7-2 y 6-1.

El sábado cedieron con China, 29-9, con parciales de 9-4, 6-1, 6-1 y 8-3.

Este lunes, ante otra potencia mundial, como los Estados Unidos, perdieron 26-3. Los parciales ante quienes ganaron el grupo fueron de 6-1, 7-1, 8-1 y 5-0.

Las norteamericanas se adjudicaron invictas la Zona sumando 9 puntos, para

clasificarse directamente a la instancia de los 4tos. de Finales. Luego se ubicó Países Bajos, con 6 puntos y China con 3, quienes pasan a Play Offs, buscando un lugar. Argentina al finalizar en el 4º lugar de la zona, pasará a disputar la fase que definirá con otras tres selecciones del puesto 13 al 16 del Mundial.

Aunque ya no podrá mejorar el anterior mejor puesto (12º en el último Mundial, hecho en Budapest), la Selección Nacional encaró de igual manera esta Copa del Mundo, con la intención de sumar la mayor experiencia de cara al gran objetivo del 2026 que serán los Juegos “Odesur”, del próximo año en la Argentina.

Las “tiburonas” se prepararon para esta cita mundial, pensando en objetivos futuros, como es el Sudamericano y después Panamericanos, y lo que sigue en el ciclo, que son los Juegos Olímpicos y el mundial.

Para la esperancina “Chapu” Stegmayer, todo esto le sirve para seguir acumulando experiencia en el más alto nivel de competencia internacional.

